

Sécurité routière. Reconduite à l'école Antoine Tourrel de l'opération « Marchons vers l'école ».

Le jeudi on prend le pédibus

■ Depuis 2005, l'équipe enseignante de l'école Antoine Tourrel interpelle enfants, familles et autorités sur les difficultés et dangers aux abords de l'école. De trop nombreux véhicules se garent à proximité des entrées du groupe scolaire et même sur les trottoirs, gênant la circulation et faisant prendre des risques aux piétons. A la théorie suit la pratique avec une montée en puissance des actions reflétant une vraie envie de faire bouger les choses dans le bon sens. 2006, une plaquette et une enquête auprès des parents lancent l'idée d'un « pédibus ». Le 30 mai 2008 une cinquantaine d'enfants arrive à pieds des deux circuits établis lors d'une action mise en place avec l'aide de l'ADEME, du Conseil Régional et des services municipaux. Rentrée 2008, l'objectif affiché d'une action hebdomadaire a démarré jeudi dernier dans le cadre de la semaine nationale de la sécurité routière et dorénavant, tous les jeudis à Tourrel, on marche vers l'école.

« Tous les jeudis pour que les gens aient une vraie habitude de ce rendez-vous. Nous avons un bon groupe de parents motivés ce qui est essentiel pour faire fonctionner l'opération et pour la pérenniser, explique Bertrand Viprey directeur de l'école primaire. Notre objectif est de 60 enfants, aujourd'hui (NDLR : jeudi 16 octobre) pour la première ils étaient une trentaine mais il y avait aussi moins de voitures mal garées ». Un mot dans le cahier de liaison des élèves sollicitait les parents dans ce sens. Deux circuits, sept arrêts, des parkings pour stationner, des parents et des enfants prêts à agir ensemble pour la santé, l'environne-



Parti à pieds de Bargemont, les « passagers » du circuit Rose sont arrivés à l'heure à l'école.

ment, la sécurité et la communauté, tous les ingrédients sont réunis pour que le pédibus de Tourrel fonctionne. Jeudi dernier pour le lancement de l'opération, des agents de la police municipale étaient présents sur les circuits, ainsi que des représentants du service circulation de la Ville qui aide l'école au niveau de la logistique mettant notamment des gilets jaunes fluos à la disposition des accompagnateurs.

« Suite à l'action de mai dernier des écoles ont souhaité organiser le pédibus sur l'année. Tous les jeudis sur Tourrel et sur l'école Damofli il reste à déterminer le nombre de jours par semaine en fonction des parents qui peuvent accompagner. Nous avons mis à disposition sur le site de la Ville une boîte à outils méthodologique de « Marchons vers l'école » à destination des établissements et qui reprend les différentes étapes pour

mettre en place l'opération. On espère que d'autres écoles vont se lancer car il y a beaucoup à faire. Les comportements de certains parents sont l'antithèse de ce qu'on apprend à l'école à leurs enfants comme par exemple : attacher sa ceinture de sécurité ou encore ne pas traverser n'importe où » conclut Sébastien Vonner du service circulation en charge de la sécurité routière.

CHRISTELLE PERRIER